

II-- 698 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 17. Dez. 1970

No. 356/J

A n f r a g e

der Abgeordneten VOLLMANN
und Genossen

an den Herrn Bundesminister für Verkehr

betreffend die Errichtung von Sitzbänken auf den Bahnsteigen der Wiener Bahnhöfe.

Machunze, Sitze

Auf den Wiener Bahnhöfen befinden sich auf den Bahnsteigen keine Sitzbänke. Diese Bahnsteige sind teilweise mehrere hundert Meter lang. Vor allem älteren Menschen ist das längere Stehen kaum zuzumuten. Auch der Hinweis, daß die Wartenden sich in den Wartesälen aufhalten können, ist nicht zutreffend, weil sich diese Wartesäle ziemlich weit entfernt von den Bahnsteigen befinden und von dort aus kaum die Bereitstellung des Zuges beobachtet werden kann.

Die Errichtung von Sitzbänken ist aber auch aus dem Grunde erforderlich, weil es bei gewissen Zügen kaum möglich ist, das Gepäck abzustellen. Die Bahnsteige sind nämlich oft stark verschmutzt, so daß man kaum ein reines Fleckchen findet.

Aus diesem Grunde stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Verkehr die

A n f r a g e :

Sind Sie, Herr Minister, bereit, die Österr. Bundesbahnen zu veranlassen, daß auf den Bahnsteigen der Wiener Bahnhöfe Sitzbänke angebracht werden ?